

Nachbarschaft Muri-Gümligen

Nachbarschaft funktioniert!

Das Freiwilligennetzwerk «Nachbarschaft Muri-Gümligen» traf sich zur Mitgliederversammlung. Fazit: Der Verein ist ein wichtiges Angebot für unsere Gemeinde.

Bei schönstem Wetter traf man sich im Garten vom «Alten Pfarrhaus». Präsidentin Regula Meyer erörterte den Jahresbericht und die Ziele des aktuellen Vereinsjahres. Die Aktivmitglieder genehmigten das Vereinsjahr, erzählten

über ihre Erfahrungen und brachten Ideen ein. Nach Abschluss der Versammlung lernte man sich beim Apéro besser kennen. Gut zu wissen: Der Verein ermöglicht Freiwilligenarbeit im Sozialbereich, schafft Begegnungen mit Menschen aus dem Dorf und vernetzt Generationen. Wer mitmachen will, kann sich gerne melden:

www.mg-nachbarschaft.ch

Gabrielle Ceppi



Aktivmitglieder diskutieren über die Zukunft des Vereins.

Bild: zVg